

Hundertdreißigjähriger G G V

Sechzig Jahre hier im Westen,
Ein Verein, noch von den Besten,
Dem sobald wohl keiner gleicht,
Dessen Wurzel sehr tief reicht,
In das Glatzer Land hinein,
Ein Wunder heut'! – Wie kann das sein?

Auf Fundamenten aufgebaut,
Zu denen man sich kaum noch traut.
Dessen tiefe, tiefe Spur,
Geht zurück in die Natur.
Sie ist Heimat, hier und dort,
Ganz egal an welchem Ort.

So bringt man den Menschen nah,
Wo man gelebt, was dort geschah.
Heimat ist ein hoher Wert,
Wenn man sich darum noch schert!
Ob im Westen oder Osten,
Heimat braucht stets feste Pfosten.

Schlagt sie ein, tief in die Erden,
Das sie Fundamente werden,
Für die künft'ge Generation,
Der Vergänglichkeit zum Hohn!
Altehrwürdiger G G V ,
Baue weiter! – Bitte! – Bau!

Erhard Gertler